



平成25年5月1日発行

ヒルズ通信

第24号
社会福祉法人 景誠会
特別養護老人ホーム
ヒルズ勝沼

一丁目

「桃の花見・ドライブ」



今年の花は、昨年に並べると大分早い開花の様でした。一丁目では、少し遅れてのお花見を計画し、秋に行かれた釈迦堂遺跡へ再び出掛ける事になりました。着いてみると、なんとそこには、色鮮やかな花桃の木々が満開に咲き誇り、入居者様の皆様を出迎えてくれました。車から降り、少し散策しながら広場に入ると、とても新鮮な空気と、春の香りを肌で感じる事が出来ました。

この日の為に作った紙飛行機を飛ばしているのと、なぜか風も吹き始め、思わず童心に戻った瞬間です。ほんの僅かな時間ではありますが、楽しい思い出になりました。



た事と思います。

又、一方ヒルズの中庭は、今、芝桜の花や、花ミズキの花々が、とてもきれいに咲いています。昼食後、暖かい日差しの中、花を見たり、外気浴を入居者様の皆様と一緒に職員も楽しんでおります。

五月、六月には、さつきや色鮮やかなあじさいの花々が次から次へと咲く事でしょう。きっと皆様の目を楽しませてくれるに違いありません。機会がありましたら皆様ともう一度ドライブに出かけたいな一丁目と思っております。お花見お疲れ様でした。

(三枝 里子)

二丁目

「バスハイク」

寒い冬が終わりを告げ、徐々にですが暖かくなってきました。

2丁目の西町では、4月11日(木)に金川の森にバスハイクに出掛けました。今年には例年になく桜の開花が早く、残念ながら、お花見とはいきませんでした。が、公園内を散策し、新緑、鳥のさえずり、遠くに見える、まだ雪の残る山々の景色など、色々楽しんで頂きました。



これから外出するには、良い季節となってきました。今年はその季節に合わせた外出を色々企画していきたいと思っております。

(保坂 一博)

